



COMUNICADO

JUNTA DE PLANIFICACIÓN DE PUERTO RICO

Junta de Planificación destaca crecimiento en construcción y repunte de exportaciones

San Juan, Puerto Rico — 19 de enero de 2026 — La Junta de Planificación de Puerto Rico (JP) informó hoy resultados positivos en indicadores clave de la actividad económica, con avances relevantes en la industria de la construcción y en el desempeño del comercio exterior, conforme a los datos más recientes publicados en sus *Indicadores Económicos Mensuales*.

En el renglón de construcción, la JP destacó el aumento sostenido en la producción y ventas de cemento durante el 2025, un indicador esencial para la ejecución de proyectos públicos y privados. Durante el 2025, la producción de cemento aumentó 8.2% en comparación con 2024, mientras que las ventas totalizaron 7,676 miles de sacos de 94 libras, lo que representó un incremento de 6.6% en igual período comparativo.

Asimismo, al evaluar el inicio del año fiscal 2026, los datos reflejan continuidad en el dinamismo del sector: en el período de julio a diciembre de 2025 (Año Fiscal 2026), la producción de cemento aumentó 8.8% respecto al mismo período del año fiscal previo, y las ventas crecieron 5.1% en igual comparación.

“Estos resultados en la producción y ventas de cemento apuntan a una mayor actividad en el sector de la construcción, un componente de alto impacto en la economía por su capacidad de generar empleo y activar cadenas de suministro”, expresó Alejandro Díaz Marrero, director del Programa de Planificación Económica y Social de la JP.

En cuanto al comercio exterior, la JP señaló un desempeño favorable de las exportaciones y un balance comercial positivo. Durante el período acumulado de enero a octubre de 2025, las exportaciones incrementaron 2.8% en comparación con el mismo período de 2024, mientras que las importaciones reflejaron un crecimiento de 3.0% en igual período comparativo. En ese mismo acumulado, el balance comercial fue positivo, registrando un aumento de 1.7% respecto al año anterior.

De igual forma, al observar el comportamiento de julio a octubre de 2025 (Año Fiscal 2026), las cifras apuntan a un repunte más marcado en la salida de bienes: las exportaciones crecieron 5.2% frente al período comparable del año fiscal previo, mientras que las importaciones disminuyeron 2.2%. En ese contexto, el balance comercial fue positivo y reflejó un aumento de 64.1%.

Díaz Marrero añadió que “el crecimiento en las exportaciones, particularmente en el acumulado enero-octubre de 2025 y en el tramo julio-octubre del año fiscal 2026, es consistente con un desempeño más robusto del sector externo, y subraya la importancia de continuar fortaleciendo la capacidad productiva local y su colocación en mercados fuera de Puerto Rico”.

La Junta de Planificación publica mensualmente estos indicadores como parte de su función de análisis, seguimiento y orientación técnica sobre tendencias económicas que inciden en la toma de decisiones del sector público, privado y comunitario. ###